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Неуклонно выполнять постановление 
’ Пленума Ц К  К П С С

О  М А Е нынешнего года Пле- 
нум Центрального Коми

тета КПСС принял важнейшее 
постановление «Об ускорении 
развития химической промыш
ленности и особенно произ
водства синтетических матери
алов и изделий из них для 
удовлетворения потребностей 
населения и нужд народного 
хозяйства». Этот исторический 
документ стал руководством 
для практического осуществ 
ления огромных задач, постав
ленных партией перед совет
ским народом.

В 1959 —  1965 годах произ
водство важнейших химиче
ских продуктов должно увели
читься не менее чем в 2— 3 ра
за, а выпуск искусственных и 
синтетических волокон и пла
стических масс в 4,5— 8 раза.

За счет увеличения произ
водства химических материа
лов и продуктов во много раз 
возрастет выпуск тканей, обу
ви, искусственных мехов, хи
мических удобрений, лаков, 
красок, изделий народного 
потребления, мебели и техни
ческих пластмасс.

Предприятия нашего 'орода 
давно и тесно связаны с хи
мической промышленностью. 
Для нее поставляются огне
упорные изделия, нержавею
щие и футерованные трубы. 
Коллектив Хромпикового заво
да выпускает важнейшую хи
мическую продукцию.

Для расширения производ
ства на заводе переоборуду
ются цехи, автоматизируются 
и механизируются трудоемкие 
процессы. Намечен большой 
план организационно - техни
ческих мероприятий, выполне
ние которого позволит уве
личить объем производства. 
Многое из этого плана уже 
осуществлено и способствова
ло перевыполнению производ
ственной программы. Сейчас 
химики вместе со всеми тру
дящимися города вступили в 
поход за экономию и береж
ливость.

В соответствии с решением 
майского Пленума ЦК КПСС

на этом заводе развернуто 
большое строительство ново
го цеха №  7, который уже в 
этом году должен дать 
стране нужную продукцию.
Но на стройке дела не бле
щут своими результатами. 
График строительных и мон
тажных работ постоянно пе 
рекраивается, а последнее 
время просто срывается.
Главный инженер строитель
ства тов. Копылов, партийная 
и профсоюзная организации
стройки не сумели организо
вать работу так, чтобы наме
ченные сроки пуска объектов 
не срывались. Между тем, 
здесь наблюдается совершен
но недопустимое явление. Еще 
15 июля должно быть предъ
явлено к сдаче отделение 
бихромата калия. Но объект 
не завершен, и когда он бу
дет готов, никто точно не 
знает.

Строители Хромпиковского 
стройуправления не сумели в 
намеченные сроки дать фронт 
работ для монтажников, и та
ким образом срывают уста
новку оборудования. Цех пла 
нируется закончить в третьем 
квартале. Дни идут, а конца 
работ еще не видно.

Когда же руководители 
Хромпиковского стройуправле
ния поймут, что постановление 
Центрального Комитета КПСС 
имеет к ним прямое отноше
ние, и невыполнение этого ре
шения партии является серь
езным нарушением государст
венного плана.

Задача партийной организа
ции, строителей и Хромпико
вого завода— немедленно из
менить ход событий, мобили
зовать все силы на окончание 
строящегося цеха, добиться 
от строителей и монтажников 
неукоснительного выполнения 
намеченных графиков.

Дело развития химической 
промышленности —  всенарод
ное дело. Первоуральцы дол
жны приложить все силы к 
тому, чтобы постановление 
майского Пленума ЦК КПСС 
было выполнено.

По родной стране -
НА ОХРАНУ ТРУДА ГОРНЯКОВ

Свыше 200 млн. рублей израс
ходовано с начала текущего го
да *на охрану труда горняков, 
значительная часть этих средств 
использована на ремонт и ус
тановку автоматических уст
ройств для проветривания шахт.

Государственный проектно
конструкторский институт «Ги. 
проуглеавтоматизация» разрабо
тал ряд новых автоматических 
вентиляционных устройств. Сре. 
ди них — аппаратура управле
ния вентиляторами на расстоя. 
нии — «АВГП-5» с применением 
телемеханики. Внедрение этого 
новшества позволяет диспетче
ру заранее предупредить воз 
ножные неполадки в работе 
вентиляционной системы. Обо 
всем этом приборы своевремен
но сигнализируют на диспет 
черский пульт. Конотопскпй за
вод угольного машиностроения 
«Красный металлист» изготовил 
опытные образцы этой аппара
туры.

На шахте № 205 треста «Ко- 
пейскуголь» внедряется разра 
ботанное «Гипроуглеавтомати.

зацией» новое устройство фран- 
гового проветривания горных 
выработок. Здесь управление 
восемью вентиляционными ус
тановками будет осуществлять
ся с одного диспетчерского 
пульта на расстоянии до двух 
километров.

Большую работу в этом на
правлении ведут также отделе
ния института. Так. донецкое 
отделение в содружестве со 
специалистами треста «Орг. 
энергоуголь» усовершенствова 
ли конструкцию ранее приме
няемых устройств для автома
тического управления шахтной 
вентиляцией. Работающие сей 
час на шахтах Донбасса 40 ком
плектов новой аппаратуры хо
рошо обеспечивают подачу све
жего воздуха в забой.

Новая система автоматическо
го дистанционного управления 
механизмами для проветривания 
подземных выработок в ближай
шие годы будет осуществлена 
на всех шахтах СССР.

(ТА СС ).

Шире размах, больше активности 
в борьбе за экономию!

В поисках путей экономии
Коллектив артели имени Тель

мана включился в поход за эко
номию и бережливость. Для ор
ганизации рейда здесь проведена 
подготовительная работа. По
ход за экономию возглав
ляет штаб, состоящий из вось
ми человек, иод руководст
вом секретаря партийной органи
зации Л. Стулиной. Членами шта
ба состоят В. А. Андрейцева — 
начальник третьего цеха, А. Н. 
Терленди, работники механиче
ской службы.

В цехах проведены производ
ственные собрания, на которых 
рассматривались задачи рейда.

Участники рейдовых бригад 
начали борьбу за экономию ни
ток, ваты, электроэнергии, уп
лотнение рабочего времени.

Активно вступила в поход 
комсомольская организация. В це
хе массового пошива создана 
комсомольско -молодежная брига
да. Члены ее, по-новому пере
строив свое рабочее время, дово
дят сменную выработку до 130 
процентов.

Хорошо I работают комсомолки 
Галя Токаре вских, Лида Матя- 
шина, молодые работницы Люба 
Кадочникова, Анна Петрова.

Весть о новом мас
совом рейде за эконо
мию и бережливость 
быстро облетела все це
хи завода горного обо
рудования. На цеховых 
собраниях люди выра
жали полную готовность 
участвовать в рейде, 
вносили первые предло
жения.

Токарь С. Торбеев на 
собрании в механиче
ском цехе сказал:

— Рейд должен дать 
многое. Экономить у нас 
есть на чем, кругом не
исчислимые резервы. 
Посмотрите, сколько 
электроэнергии тратим 
мы порою зря. Днем и 
ночью, где нужно и не 
нужно, горят электриче
ские лампочки. По раз
ным причинам отдель
ные товарищи не загру
жают полностью свое 
рабочее время.

Инструментальщик 
В. Казанцев подметил 
небрежное отношение 
некоторых рабочих л 
машинам и станкам.

Находят новые 
резервы

Один рабочий за месяц 
стачивает 8 резцов, дру
гой — 20. Где же здесь 
бережливость?

Завод производит для 
машин горного оборудо
вания важные детали 
—  буровые коронки 
К-104. Каждая такая 
коронка весом в 4,5 
килограмма вытачивает
ся из стальной цилин
дрической болванки ве
сом в 10 килограмм. 
Таким образом, при об
работке идет в стружку 
более 5 килограммов 
высокодефицитной леги
рованной стали.

— Как до минимума до
вести ненужное расходо
вание стали? —  зада
лись вопросом мастера 
А. Аржанников и В. 
Манько.

На Нижне - Сергин- 
•ском заводе уже была 
сделана попытка изго
товлять детали без по

следующей оораоотки на 
фрезерном и токарном 
станках. Правда первые 
испытания штамповки 
не дали сколько - ни
будь положительных ре
зультатов, но поиски 
новых путей экономии 
металла не прекрати
лись. Во время рейда 
А. Аржанников и В. 
Манько предложили вы- 
преесовывать опережа
ющее лезвие этой дета
ли. Даже такая опера
ция даст экономии при 
мерно 6 т. металла в год.

Они же ввели стака
ны новой конструкции 
для пайки коронок. В 
результате сократилась 
операция зачистки на
плыва ненужного ме
талла на коронку после 
пайки. Экономия средств 
за счет сокращения этой 
операции составит не
сколько тысяч рублей.

Очень много отходов

металла остается при 
изготовлении стальных 
колец. Такие кольца 
толщиной в 6 милли
метров на токарно - ре
вольверном станке вы
тачиваются из металли
ческого листа толщиной 
в 8 миллиметров. Зна
чительно дешевле обош
лись эти кольца, если б 
их готовили из соответ
ствующей толщины ли
ста.

А вот что предложи
ли в первые дни рейда 
литейщики: деревянные 
модели, быстро изнаша- 
вающиеся, заменить 
алюминиевыми. Это даст 
экономию 2 — 3 тыся
чи рублей.

Рейд на заводе на 
чался организованно. 
Долг администрации и 
партийной организации 
вести его в таком же 
темпе, быстрее находить 
способы устранения вы
явленных недостатков, 
внедрять передовые ме
тоды труда.

Г ГРИБАНОВА.

ДО

Наша бригада 
создана сравни
тельно недавно.
Никто из нас каменщиком 
этого не был.

Но уже сейчас, спустя пол
тора месяца, мы успешно вы
полняем и перевыполняем нормы. 
Коллектив подобрался дружный, 
сплоченный. Большинство посе
щает курсы по повышению ква
лификации. Знания, полученные 
в учебном комбинате, мы приме
няем на практике. Это, разумеет
ся, в значительной мере повы
шает производительность труда- 
Выработка на одного каменщика 
в прошлом месяце составляла в 
среднем по 130 процентов.

Я уверен, что этот показатель 
можно увеличить вдвое, если ус
транить некоторые неувязки, ме
шающие нам.

Прежде всего, необходимо ре
шить как следует вопрос со снаб
жением бригады кирпичом и рас
твором.

Раствор, как правило, запаз
дывает на два— три часа. В 
иные дни бывает и так, что его 
доставляют перед концом смены. 
Приходится работать сверхуроч
но.

К чести наших ребят, они ни
когда не оставляют раствор неие-

Мои предложения
пользованным в дело, как бы его 
поздно ни привезли: Далеко не 
так поступают в других брига
дах. Раствор, доставленный не 
вовремя, наполовину, а иногда и 
весь приходит в негодность.

Несколько слов о роли подсоб
ных рабочих в повышении про
изводительности труда каменщи
ков, а также о способе доставки 
кирпича и раствора к фронту ра
боты.

На доставке кирпича и раство
ра к месту кладки работает сей
час восемь человек. Такое коли
чество людей совсем недостаточ
но в связи с большим объемом 
работ. Кроме того, материал 
нужно поставлять на расстояние 
шестидесяти метров. Но и это не 
все. Его приходится переправ
лять через конек крыши-

Разумеется, восемь человек не 
в состоянии обеспечить своевре
менно кирпичом и раствором 12 
каменщиков. Больше того, под
собники вообще отказались по-

В 1 результате это
го намного сни
жается произво

дительность труда.
Нужно либо увеличить число 

подсобников, либо изменить спо
соб доставки нирпича и раствора. 
Для этого следует использовать 
стоящий в непосредственной бли
зости от рабочего места бригады 
кран «Пионер», который, кстати, 
сейчас бездействует.

Необходимо изменить и систе
му работы. Наша бригада кладет 
неответственные участки стен, 
предназначенные только для за
щиты цеха от внешних воздей
ствий. В связи с этим нужно 
применять более прогрессивную 
кладку с шестирядовой перевяз
кой вместо применяемой нами 
цепной перевязки. Будет также 
целесообразней работать не по 
одному, как сейчас мы делаем, а 
звеном— двойной. Эти два усло
вия позволят поднять производи
тельность труда в 2— 2,5 раза.

Не сомневаюсь, что недочеты 
будут устранены, и наш коллек
тив станет работать еще лучше.

давать раствор прямо на стену, чтобы своим трудом помочь делу
скорейшего завершения строи
тельства цеха «В-4».

В ФЕДОРОВ, 
каменщ ик бригады А. Лужкова

так как восьми девушкам это не 
под силу. И нам, каменщикам, 
приходится помогать им, отры
ваясь от своей основной работы.

 !



Н едавно на д еся той  очередной  
сессии  городского С овета бы л за
слуш ан и о б су ж д ен  вопрос «О со
стоянии и м ер ах ул учш ения  снаб

ж ения  н асел ения  гор ода картоф елем  и овощ ам и в 1 9 5 8 —  
1 9 5 9  годах» . С докл адом  вы ступил п р едсед ат ел ь  горис
полкома тов. Грнш аков В. А., содок л ад  сд ел а л а  п р ед се
датель постоянной комиссии по советской тор гов л е тов. 
Н адольская  Т . В . В  прениях вы ступило 7  человек .

Н иж е п убликуем  м атериалы  с сесси и .

Обеспечить трудящихся города
картофелем и овощами

☆
окончен ремонт овощекартофеле- 
хранилищ в ОРСе, в Первоураль
ском торге и других торгующих

☆

Удовлетворять запросы населения
Прения но докладу 

тов. Гришакова
Одна из главных задач мест

ных Советов депутатов трудя
щихся — постоянное удовле
творение все возрастающих по-

Из доклада председателя 
горисполкома 

тов. ГР И Ш А К О В А  
★

требностей советских людей, за- капусты, огурцов, помидоров 
бота о жизненных нуждах тру- других культур. Вследствие чего
дящихся.

За последние годы товарные 
ресурсы картофеля и овощей в 
колхозах и совхозах значительно 
возросли, что позволило увели
чить заготовки и завоз их в го
рода и промышленные центры. 
Тем не менее потребности насе
ления в этих продуктах удовлет
воряются еще недостаточно. Ас
сортимент овощей, остается край
не бедным. В торговую сеть на
шего города поступает преиму
щественно белокочанная капуста. 
Моркови, цветной капусты, огур
цов, репчатого лука и другой зе
лени в продаже бывает мало.

Академия наук СССР разрабо
тала нормы кпотребления одним 
человеком в год продуктов пита
ния. В соответствии с этой нор
мой человек, должен потребить 
за год 110 килограммов карто
феля, 100 килограммов овощей в 
том числе: капусты 31,9 кило
грамма, помидоров 19,8 кило
грамма, огурцов 8,8 килограм
ма, моркови 17.6 килограмма, 
лука 6,6 килограмма и т. д. Вот 
из этой нормы и должны исхо
дить при обеспечении трудящих
ся города овощами и картофелем.

К сожалению, указанная норма 
далеко не обеспечивается в на
шем городе, в особенности по ово
щам. Это происходит по двум 
причинам: во-первых, в наших 
колхозах и подсобных хозяйствах 
крайне мало производят назван
ной продукции, во-вторых, торгу
ющие заготовительные организа
ции мало и неравномерно завозят 
овощей и картофеля в течение 
года, а также отсутствует потреб
ное количество хранилищ.

Подсобные хозяйства и колхо- j 
зы нашего города имеют 1.900 ! 
квадратных . метров теплиц и j 
13.840 метров парниковых рам.
В 1958 году произведена посад
ка 128 гектаров овощей и 723 
гектаров картофеля. С дан
ного количества площадей от
крытого грунта . можно иметь 
при плановом урожае 1926 тонн 
овощей и 7.130 тонн картофеля. 
Этим урожаем с учетом получе
ния картофеля и овощей населе
нием с индивидуальных огородов 
обеспечивается потребность всего 
лишь на 25 — 26 процентов в 
овощах и 100 процентов карто
фелем.

Однако из года в год подсоб
ное хозяйство и колхозы не вы
полняют плана получения ово
щей и картофеля, тем более в 
связи с неурожаем этих куль
тур план может оказаться не
выполненным в этом году.

Крупным недостатком в наших 
колхозах и подсобных хозяйствах 
является то, что очень мало вы
ращивают ранних овощей, в ча
стности, . зеленого лука, редиса, 
салата, свеклы, моркови, ранней
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организациях, причем время
приемки картофеля и овощей не 
за горами, а по некоторым хра
нилищам предстоит выполнить 

и большие работы.
Всего в городе 16 овощекарто- 

фелехранилищ емкостью 3.810
тонн, 5 засолочных пунктов на 
860 тонн. Такое.количество хра
нилищ не обеспечит сохранность 
предполагаемого количества в 
течение зимы овощей и карто
феля.

Все соглашаются, что храни
лищ недостаточно и что это вли
яет на снабжение овощами и 
картофелем населения. Учитывая 
это, Свердловский совнархоз при 
объединении ОРСов в городе при
нял специальное постановление 
о строительстве овощекартофеле- 
хранилищ для Первоуральского 
объединенного ОРСа.

В частности, этим постановле
нием были обязаны построить 
различные хранилища в 1958
году директора предприятий де
путаты тт. Данилов, Арефьев,
Губко, Соколов. Однако все пе
речисленные товарищи выстави
ли ряд объективных причин к 
тому, чтобы хранилища не стро
ить.

Плохо строит картофелехрани
лища для торга Первоуральское 
стройуправление (тт. Муравенков 
и Алексеев).

Докладчик останавливается на 
снабжении овощами в период зи
мы и весны. Трудящиеся Перво
уральска имеют большие претен
зии к руководителям города, что 
зимой в рабочих столовых отсут
ствует зелень. Они правы Для 
того, чтобы удовлетворить по
требность в зеленых овощах,

эти продукты поступают, как 
правило, в августе и сентябре.

Теплично - парниковое хозяй
ство в колхозах и подсобных хо
зяйствах находится в неудовлет
ворительном состоянии, а в кол
хозах закрытый грунт вообще не 
соответствует своему назначению.

Основной задачей работников 
колхозов и подсобных хозяйств 
является то, чтобы увеличить 
число теплиц, -парниковых рам, 
расширить площади под посевы 
овощей в открытый грунт. В 
колхозах необходимо построить 
небольшие разведочные теплицы, 
полностью и капитально отремон
тировать парниковое хозяйство.
Нужно использовать лучшие пло
щади под овощи и картофель.

Докладчик далее указывает, 
что состояние дел с выращива
нием картофеля и овощей в го
роде не позволяет обеспечить 
потребность населения этими 
продуктами, кроме того неуро- 
жайность в целом ряде районов и 
областей, откуда в предыдущие 
годы город получал картофель и 
овощи, усложняет завоз и за
кладку этих продуктов. Поэто
му торгующие заготовительные 
организации должны сейчас же 
позаботиться о завозе овощей и 
картофеля с Украины и областей 
центральной полосы РСФСР.

В [1958 году требуется завез
ти в город 3.440 тонн карто
феля и 3.566 тонн овощей. Заго
товкой этого количества овощей 
и картофеля должны заняться ! нужно расширять тепличное и 
торг, ОРС, буфет станции Кузи- ; парниковое хозяйства. Вот, на
но, ОРС. НОД-2 и райпо. пример, три года назад Ново-

К началу массового посгупле- 1 трубный завод по примеру г. Кар 
ния картофеля и овощей все ово- пинска начал строительство теи- 
щехранилища должны быть от- ' личного комбината, однако этот
ремонтированы и приведены в 

I полную готовность. От своевре- 
j менного завершения этой работы 

будет во многом зависеть успеш
ное сохранение продукции.

К сожалению, у нас в городе 
с подготовкой хранилищ, их ре
монтом дело обстоит неблагопо
лучно. Так, до сего времени ,не

комбинат, к сожалению, не пост
роен.

В заключение тов. Гришаков 
обратил внимание депутатов на 
улучшение снабжения овощами 
и картофелем населения города и 
поставил задачу, чтобы эти во
просы решались как можно быст
рее.

Торгующие организаций города 
плохо подготовили складское хо
зяйство и овощехранилища к при_ 
ему нового урожая овощей и кар
тофеля.

Депутат тов. Федоров П. Н.
остановился на трудностях и 
больших затратах колхоза имени 
Кирова, связанных с выращива
нием картофеля и овощей. Од
нако этого не хотят понять загот
контора (тов. Левкин) и торгую
щие организации города, кото
рые из года в год не организу
ют должным образом закуп у кол
хоза этой сельскохозяйственной 
продукции, хотя население горо
да в ней остро нуждается.

В прошлом году из-за нерас
торопности заготконторы сельхоз
артель не смогла сдать большое 
количество картофеля и капу
сты, в результате чего пришлось 
эти продукты скормить скоту, 
понеся при этом значительные 
убытки. В этом году положение 
со сдачей сельскохозяйственных 
продуктов такое же. Мне кажет
ся, что горисполком должен на
вести порядок и не допускать 
вольностей со стороны заготкон
торы и торгующих организаций в 
приеме сельскохозяйственной 
продукции из колхозов.

ЦК КПСС поставил перед ру
ководителями советских, партий
ных и хозяйственных организа
ций задачу о создании специали
зированных картофелеовощных 
хозяйств вокруг промышленных 
центров. У нас в городе такая 
возможность имеется. На землях 
колхозов и подсобных хозяйств 
это овощное специализированное 
хозяйство организовать можно, 
тогда мы сможем обеспечить го
род потребным количеством про 
дуктов без больших затрат и от
кажемся от завоза их извне.

Председатель правления кол
хоза «Заветы Ильича» тов. Мо
лодых И. М. поддержал выступ
ление депутата тов. Федорова и 
просил ГК КПСС и горисполком 
не медлить с разработкой меро
приятий по организации в горо
де специализированного овощно
го хозяйства.

Депутат тов. Данилов Ф. А. в 
своем выступлении . подверг кри
тике исполком горсовета и руко
водителей торгующих организа
ций за то, что они не приняли мер 
по завозу картофеля и овощей в 
город. Докладчик тов. Гришаков 
не подсказал выхода из создав
шегося положения, не поставил 
в известность депутатов, какие

родским руководителям надо так
же беспокоиться о трудящихся.

— То мизерное количество ово
щей и фруктов, которое сумели 
завезти в город наши торгующие 
организации, —  говорит внештат
ный государственный торговый 
инспектор т. Кривицкий И. И.,— 
не могут как следует культурно 
продать. Торгуют в неприспособ 
ленных помещениях, овощи и 
фрукты теряют свой товарный вид 
и качество. Имеется много случа
ев их порчи, а специально выст
роенные для этой цели овощные 
палатки и павильоны пустуют; в 
них торгующие организации ор
ганизовали склады под тару.

Из года в год, продолжает тов. 
Кривицкий, материально-техни
ческая база для хранения карто
феля и овощей и засолочные 
пункты готовятся плохо. По-ка
зенному относятся к этому делу 
руководители торгующих органи
заций и подсобных хозяйств и в 
этом году. Мы опять можем 
встать перед фактом неподготов
ленности технической базы к 
хранению и переработке сельско
хозяйственных продуктов нового 
урожая.

Депутат тов. Леонтьев А, И. 
сказал, что неблагоприятная по
года нынешнего лета в Сверд
ловской, Челябинской и многих 
других областях нашей страны 
создала тяжелые условия по вы
ращиванию картофеля и овощей. 
Исполкому горсовета, горторгог 
делу, торгующим организациям 
необходимо решить сложную за 
дачу, как выйти из создавшегося 
положения и найти практические 
меры о изыскании и завозе в го
род картофеля и овощей.

Однако до сего времени этим 
вопросом вплотную пока никтс 
не занимается. Надо немедленно 
это дело выправлять. Руководи
тели промышленных предприятий 
должны оказать помощь торгую
щим организациям в выделении 
людей и транспорта.

Надо, уже сейчас принять меры 
к экономному расходованию кар
тофеля и овощей, их тщательной 
уборке и хранению.

Наши колхозы и подсобные 
хозяйства из года в год не ре
шают вопроса выращивания на 
месте ранних овощей и торговли 
ими в июне, июле, хотя условия

меры будут приняты горисполко- ; для этого имеются. Вследствие 
мом в снабжении населения го- этого приходится ранние овощи

Урожай: — Долго вы будете раскачиваться?!
Рис А. Зубова.

рода в текущем году картофелем 
и овощами. Он также не расска
зал о причинах затянувшегося 
строительства парниково - теп
личного комбината, начатого Но
вотрубным заводом два года то
му назад.

—  Если в какой-то мере в цен
тре города овощами торгуют, —  
говорит депутат тов. Носков Н. П., 
—  то нельзя этого сказать об 
окраинах города и рабочих по
селках. Там овощами не торгуют, 
хотя немало для этого понастро
или палаток. Однако в этих па
латках вместо овощей продают 
консервы.

В соревнующихся с нашим горо
дом Каменске-Уральском и Ниж
нем Тагиле торговля картофелем 
и овощами поставлена далеко 
лучше, чем у нас, и нашим го-

завозить из отдаленных областей, 
что сказывается на повышение 
стоимости их. У нас много есть 
возможностей на месте для реше
ния вопроса выращивания ран
них овощей, хотя бы путем стро
ительства и пуска парниково
тепличных комбинатов. Нужна 
только в этом деле инициатива 
наших хозяйственников.

В прениях выступил также 
пенсионер тов. Гринберг.

По второму вопросу с инфор
мацией о ходе выполнения пла
на мероприятий по благоустрой
ству города выступил зав. гор- 
комхозом тов. Попов Д. Д.

Городской Совет принял по 
обсуждаемым вопросам решения, 
направленные на устранение от
меченных недостатков.



За 60 тысяч квадратных метров жилья

На участках самстроя
Самстроевцы Билим- 

баевских, центральных 
ремонтио - механиче
ских мастерских строят 
восьмиквартирный дом. 
В этом году должно 
быть реализовано 100 
тысяч рублей. Но стро
ительство замерло на 
возведении фундамента, 
так как нет строймате
риалов.

Неплохо обстоят дела 
на участке карьероуп
равления. Два дома уже 
готовы. Получилась не
большая задержка из-за 
стройматериалов. Строи
тели взяли обязательст
во построить 575 квад

ратных метров площа
ди. Есть все предпо
сылки, что слово они 
сдержат. Четыре дома 
подведены под крышу, 
идет внутренняя отдел
ка их. Заложен фунда
мент еще двух домов.

Коллектив завода тер
моизоляционных мате
риалов развернул стро
ительство трех домов. 
Два из них уже покры
ты, идет штукатурка. 
Для третьего дома заго
товлен стеновой мате
риал. Ход работ задержи
вает отсутствие цемента 
и леса.

ю, коньшин.

В ПОМОЩЬ РЕЙДОВЫМ 
БРИГАДАМ

Хорошо трудится на строительстве домов сво
ими силами на Динасовом заводе каменщик Сте
пан Капитонович ШУМКОВ. Он систематически 
перевыполняет нормы.

На снимке: С. К. Ш УМ КОВ кладет стену но 
вого дома. Фото С. Даниленко.

хлам, отбросы. А ведь этот пруд 
— и место отдыха для жителей, 
и их основной питьевой источ
ник. Люди приходят и приезжают 
сюда отдохнуть после труда — 
ведь это замечательный, живо
писный уголок! И приезжают 
сюда иногда даже из Перво
уральска, Свердловска.

Давно нора найти хозяина 
этого пруда.

Продолжаем разговор о благоустройстве города

Беспризорный пруд
Все знают в Новоуткннске 

пруд, занимающий большую пло
щадь — 270 гектаров. Когда су
ществовал колхоз «Ленинский 
путь», этот пруд принадлежал 
ему. Колхоз был хозяином. Зиму 
и лето он бороздил его дно своим 
120-метровым неводом. С бра
коньерством тогда боролись.
Был случай, когда за 100 ки
лограммов выловленной рыбы 
гражданин Грудин был оштрафо
ван, Велись кое-какие работы и 
по благоустройству пруда

Гораздо в худшем состоянии 
находится пруд сейчас. В чьем 
ведении находится он —  неиз
вестно. Никто сейчас за ним не 
следит. Он превратился в бес
призорный. Десятки рыбаков 
осаждают его, ловя здесь рыбу 
не только, конечно, для себя, 
но и для своей наживы —  на 
продажу. Используют для ловли 
они запрещенные методы.

А чистота? Всякий, кто только 
захочет, сваливает в пруд мусор, 
картофельную ботву, различный

НА ЧЕМ  И Г Д Е  М Ы  Т Е Р Я Е М
Огромные масштабы строи

тельства, успешно осуществляе
мого в нашей стране, открывают 
неограниченные возможности для 
творческой мысли и практической 
деятельности широких масс в де
ле бережливого отношения к ма
териальным ценностям.

Понятно, какое большое зна
чение ■: имеет общегородской мас
совый рейд за экономию и бе
режливость, который проходит 
сейчас на всех предприятиях го
рода. Но так как строительные 
организации имеют существенное 
различие по своей организацион
но-производственной структуре, в 
сравнении, например, с заво
дом или фабрикой, чрезвычайно 
важно выяснить, на чем и где 
мы больше всего теряем стро
ительных материалов, денежных 
средств и т. д.

Поставив перед собой такую 
задачу, я не буду вникать в де
тали, а только постараюсь наме
тить основные пути, где и на 
чем мы больше всего несем убыт
ков. Что же касается подробно
стей и деталей, в них должны 
вникнуть члены рейдовых бригад. 
БОРОТЬСЯ ПРОТИВ ИЗЛИШЕСТВ 

В ПРОЕКТАХ
Можно привести много приме

ров, когда творческая работа но
ваторов над ликвидацией излиш
них объемов и упрощения кон
струкций в проектах приводила 
к значительному удешевлению 
строительства объектов.

Экономический эффект от этой 
работы может быть увеличен, 
если в дальнейшем будет достиг
нуто тесное сотрудничество меж
ду стройуправлением, управле
нием капитального строительства 
Новотрубного завода, проектным 
институтом «Гипромез» и строй
участками. Отсутствие настояще
го творческого сотрудничества 
между этими организациями, а 
также консерватизм и узковедом
ственные интересы отдельных 
товарищей зачастую тормозят 
внедрению важных предложений 
по ликвидации излишеств в про
ектах.

Так, например, только но ви
не главного инженера Промстроя 
Н. Павленко и начальника про- 
изводсшино-техвического отдела

И. Б У Г А Ч Е В С К И Й , заместитель главного инженера 
Первоуральского стройуправления

УКСа Новотрубного завода 
Г. Скрипова было сорвано внед
рение согласованного с «Гипро- 
мезом» предложения по замене 
бетонного основания кислотного 
тоннеля цеха «В-3» на щебеноч
ное. В результате этого было пе
рерасходовано 640 кубометров 
бетона, около . 200 тонн цемента 
я принесло 90 тысяч рублей 
убытку.

На данном примере’"видно, как 
важно рейдовым бригадам заин
тересоваться осуществлением 
предложений новаторов, направ
ленных на ликвидацию изли
шеств в проектах.

РЕЗЕРВЫ ЭКОНОМ ИИ  
СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

Стоимость материалов дости
гает 70 процентов себестоимости 
строящихся объектов. Отсюда яс
но, какое значение имеет эконо
мия строительных материалов. 
Здесь имеются следующие резер
вы экономии.

Следует шире применять кон
тейнерную перевозку и транс
портировку шлакоблоков и кир
пича непосредственно от шлако
блочного завода до рабочего ме
ста без промежуточных перегру
зок. Это резко снизит потери от 
боя и повысит производитель
ность труда каменщиков.

Широкое применение бутового 
камня и бетона в фундаментах 
под оборудование позволит сэко
номить до 40 процентов бетона и 
цемента. При годовом объеме бе
тона в нашем стройуправлении 
только на массивные фундамен
ты, где возможно применение бу
тового камня, равном около 12 
тысяч кубометров, применение 
бутобетона уменьшит расход бе
тона на 4 тысячи кубометров, 
цемента на 1.000 тонн и уде
шевит при этом на миллион руб
лей стоимость работ.

Изготовление пустотелых бе
тонных (фундаментных блоков 
вместо, сплошных составит эко
номию бетона в 2 тысячи кубо
метров и цемента более 600 
тонн.

Большую экономию цемента 
можно получить также от при
менения золы ТЭЦ и молотой из
вести для изготовления крупных 
стеновых блоков и шлакоблоч
ных камней. Годовая экономия 
цемента может достичь до 2.000 
тонн.

Много мы теряем бетона л рас
твора непосредственно на строй
участках, слишком еще часты 
случаи выбрасывания затвердев
шего бетона и раствора из-за не
распорядительности мастеров и 
прорабов. Необходимо выявлять 
каждый такой случай и строго 
наказывать виновных.

Большое значение имеет обес
печение многократной оборачи
ваемости лесоматериалов при 
устройстве опалубки. В настоя
щее время, как правило, после 
первого оборота весь лесомате
риал от опалубки идет на дрова. 
Следует всячески поддерживать 
и распространять почин передо
вой бригады плотников тов. Ли
хачева на стройке «В-4», взяв
шей обязательство довести обо
рачиваемость пиломатериалов 
для опалубки до 10 раз.

К этому следует добавить, что 
сохранение деревянных щитов 
опалубки и лесов, своевременный 
их ремонт после каждого оборо
та ведется в недостаточной мере, 
особенно на Промстрое.

Чтобы не было обезлички в 
расходовании материалов, необ
ходимо .ввести лимитные карточ
ки для каждого объекта и более 
глубже внедрять хозрасчет с 
доведением' его до каждого ма
стера и каждой I бригады. R свя
зи с этим необходимо наладить 
более строгий учет выполнения 
всех показателей хозрасчетных 
единиц и разработать систему 
поощрения за экономию материа
лов и снижение стоимости строи
тельства.

СТРОИТЕЛЬСТВО ВЕСТИ 
ИНДУСТРИАЛЬНЫМ МЕТОДОМ

У нас довольно много сделано 
для индустриализации жилищно

го строительства, и мы продол
жаем работать в этом направле
нии, осваивая крупные стеновые 
панели и другие изделия из пе- 
нобетонА и пеносиликата*. Это 
обеспечит еще большее сокраще
ние сроков ввода домов в экс
плуатацию, увеличит количество 
ежегодно вводимой жилплощади, 
улучшит качество жилья и сни
зит его стоимость.

Что же касается промышлен
ных объектов, то индустриализа
ция их строительства стоит еще 
на довольно низком уровне. Кро
ме сборных железобетонных ко
лонн, балок и крупнопанельных 
плит покрытия, на нромстрои- 
тельстве пока, что ничего не 
применяется. :

Задача состоит в том, чтобы в 
ближайшее время обеспечить 
внедрение крупных стеновых 
блоков из легких и ячеистых бе
тонов вместо мелких камней.

Следует также вести борьбу, 
чтобы в ближайшее время при
менять предварительно-напря
женные железобетонные стро
пильные фермы и балки покры
тия.

Внедрение бесканальной про
кладки теплофикационных маги
стралей за счет применения теп
лоизоляционных скорлуп из пе
нобетона позволит устранить на
добность в устройстве каналов 
со стенами из кирпича, бетон
ных блоков и железобетонных 
плит перекрытия.

Использование этого метода 
дает только для одного цеха 
«В-4» возможность сэкономить 
500 тысяч штук кирпича и 700 
кубометров сборных железобе
тонных плит, а в денежном вы
ражении — 800 тысяч рублей.

Все проблемы, связанные с 
удешевлением строительства, не 
могут быть, конечно, рассмотре
ны в одной статье, но решение 
уже затронутых выше вопросов 
поможет сэкономить для нужд 
народного хозяйства большие ма
териальные ценности и денеж
ные средства.

МОЖНО НОГИ ПЕРЕЛОМАТЬ...
Нужно быть крайне, осторож

ным, когда идешь по Трудпосел- 
ку. Здесь совершенно не беспо
коятся о хорошем состоянии до
рог. То и дело на пути попада
ются рытвины, ямы.

Тротуары, если их можно так 
назвать, все исковерканы. Где ле
жит доска, где —  полдоски. Все 
?то шатается, скрипит. И в за
вершение всего, здесь в ночное 
время нет освещения. А ведь 
здешним жителям ходить прихо
дится далеко: аптека, магазины 
находятся на значительном рас
стоянии.

Давно идет разговор об авто
бусном движении по поселку, 
благоустройстве дорог. Но пока 
они остаются только разговора
ми.
СКОРОБОГАТОВА, МАТВЕЕВА 

и другие жители поселке.

С натуры
Из блокнота  

Кузьмы Востроухова
Утро. По улицам Соцгорода 

спешат на работу тысячи лю 
дей, столько же идет после 
трудовой ночи. И вот в это 
время выходит «попылить» 
отряд дворников, Трудятся они 
изо всех сил. По асфальтовым 
тротуарам шаркают метлами, 
сгребают кучи мусора, совсем 
не считаясь с тем. что тут же 
проходят усталые люди, воз
вращающиеся из душных це
хов, и им так хочется вдох
нуть прохладой утра и све
жего воздуха.

—  Вы бы хоть поливали, 
что ли? —  советует пожилой 
рабочий.

Бойкая женщина в брезен
товом переднике .довольно 
грубо отмахивается.

—  Чего захотел! Когда нам 
еще поливать? Пройдешь л 
так: в немощенных местах 
еще больше пыли, —  и она 
яростно размахивает метлой, 
поднимая пыль.

А что может быть проще—  
пусть дворники, как и во всех 
культурных городах, выходят 
на работу не тогда, когда дви
жется людской поток, а но
чью или пораньше утром. Вот 
тогда нашим жителям прият
нее будет идти с завода и на 
завод по чистым, красивым, 
уже убранным к этому вре
мени улицам.

Может быть руководители 
жилищно - коммунальных от
делов подумают об этом?

П О  СЛЕДАМ  Н А Ш И Х  
В Ы С Т У П Л Е Н И Я

На заметку «4 месяца в пу
ти», опубликованную в нашей 
газете 27 июля с. г., ответил 
начальник конторы связи тов. 
Зотеев. Факты, отмеченные в 
заметке, при проверке подтвер
дились. По вине начальника 
9-го отделения связи тов. Га- 
рифулиной письмо действи
тельно четыре месяца находи
лось «в пути».

За бесконтрольность за до
ставкой корреспонденций тов. 
Гарифулиной объявлен строгий 
выговор.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
27 августа 1958 г. 3 стр,



От всего сердца
(О Б З О Р  П И С ЕМ

Где бы советский человек ни 
работал, на большом или ма
лом посту, он стремится все 
свои силы, все свои знания от
дать делу служения обществу. 
Высшей наградой за честный 
и добросовестный труд являет
ся такое простое, но такое до
рогое для каждого слово, иду
щее от всего сердца — «Бла 
годарю». От такого слова теп
лее становится на душе и хо
чется работать еще лучше.

Труден и почетен труд вра
ча. В  любое время дня и ночи 
он идет, чтобы помочь боль
ному.

В очень тяжелом состояний 
поступила в шестое инфекци

онное отделение Н. В. Клеба
нова. Немало трудных ночей 
пришлось провести у ее посте
ли врачу Е. И. Оботниной. Но 
вовремя принятые меры, не
усыпный контроль за исполне
нием медицинских назначений 
позволили спасти жизнь Кле
бановой. В  своем коротеньком 
письме в редакцию она горячо 
благодарит Е. И. Оботнину, 
К . И. Сметанину, М. Бабину.

Катаясь на велосипеде, 
Ж . И. Григорьев свалился под 
обрыв и потерял сознание. Пер
вым на помощь пострадавшему 
пришел житель поселка тов. 
Зуев, Приведя Григорьева в 
чувство, он вызвал скорую по
мощь, которая и доставила по
страдавшего в медсанчасть 
Хромпикового завода. За  лече
ние и восстановление здоровья 
Григорьева взялись хирурги 
тт. Дерябник и Федотовских. 
Чутко и внимательно отнес
лись они к нему. Сейчас он 
чувствует себя прекрасно и 
уже приступил к работе. За , 
все, что сделали для него, Гри- j 
горьев говорит сердечное спа- ’ 
сибо тт. Зуеву, Дерябнику, | 
Федотовских.

С письмом в редакцию обра-.

Т Р У Д Я Щ И Х С Я )
тилась работница Старотруб
ного завода Н. И. Стахова.

«Врачи медсанчасти Старо
трубного завода обнаружили у 
меня серьезное заболевание 
желудка. —- пишет она. — Ле
чить меня стала Р . П. Креме- 
нецкая. Около двух месяцев я 
пролежала в отделении, где 
чувствовала постоянную заботу 
со стороны всего коллектива 
отделения. Тем, что я сейчас 
чувствую себя хорошо, я обя
зана Р. П. Кременецкой и все
му обслуживающему персоналу. 
Спасибо им».

25 лет проработал в органах 
милиции тов. Воробьев. В  те
чение шести с половиной лет 
в детском садике трудилась 
техничкой и его жена. Сейчас 
она инвалид первой группы, 
муж — на пенсии. Но партия 
и правительство позаботились, 
чтобы их старость была обес
печена. Помимо пенсии им вы
делена благоустроенная квар
тира. Воробьевы выражают 
свою искреннюю благодарность 
за заботу о них.

Алевтина Васильевна Лев- 
шукова —  лифтер медсанчасти 
Новотрубного завода. Внима
тельно и вежливо она обслу
живает больных, посетителей. 
Вот за это и благодарят ее в 
коллективном письме больные.

В  Билимбаевском доме ин
валидов проживает 100 чело
век. Все они окружены здесь 
заботой и вниманием обслужи
вающего персонала, квалифи
цированной медицинской помо
щью. Тепло, душевно отзыва
ются они об А. Г. Ушаковой, 
В. В. Парфеновой, М. А. Кар
повой.

Свое спасибо они говорят 
всем, кто читает для них-газе
ты и журналы, кто проводит 
беседы, готовит вкусные обеды, 
шьет одежду.

ОНИ С Т Е Р Е Г У Т  
Н А РО Д Н О Е  Д О БРО

ВЫСОКАЯ СОЗНАТЕЛЬНОСТЬ
13 августа от искр парово

за на перегоне Билимбай — 
Подволошная возникли одно
временно три лесных пожара. 
При сильном ветре пожар уг
рожал охватить прилегающие 
сосновые культуры площадью 
50 га.

Заметив пожар, директор 
центральных ремонтных ма
стерских М. Т. Титов без 
требования лесхоза выслал 
бригаду рабочих и бульдозер. 
Пожары были вовремя зату
шены, лес спасен.

Нужно отметить, что кол
лектив мастерских принимает 
активное участие в ликвида
ции лесных пожаров. Работ
ники этого предприятия по
тушили их уже несколько.

С. ЗЛОБИН, 
старшкй лесничий

Билимбаевского лесхоза.

В  Ч Е С Т Ь
Д Н Я Ф И З К У Л Ь Т У Р Н И К А
В  течение трех дней продол

жались соревнования в честь 
1 Дня физкультурника по стрель- 
{ бе из малокалиберной винтов- 
j ки между цехами в зачет руд

ничной спартакиады. Первое 
I место заняла команда стрелков 
; цеха в составе Никонова. Но- 
! викова и Окуневой. Если в 
j стрельбе победитель определил- 
] ся по очкам, то в волейболе 

победитель может быть опре
делен лишь после дополнитель
ных игр. Три команды — дро
бильно - обогатительной фабри- 

I ки. горного и транспортного це- 
I хов набрали одинаковое коли

чество очков. На первое место 
i вышла команда транспортного 
j цеха.

В  городки второй год подряд 
| завоевывает первенство коман- 
I да городошников дробильно

обогатительной фабрики.
25 августа разыграно пер

венство по настольному тенни
су. а 24-го — соревнования по 
легкой атлетике. 27 августа 
начнется первенство по шаш
кам и шахматам между цеха
ми. От каждого цеха будет вы
ступать по четыре человека — 
шашист и 3 шахматиста.

Городская школа рабкора
С 1 октября при городской 

газете «Под знаменем Лени
на» начнет свою работу двух
годичная школа рабкора. Цель 
ее —  дать теоретические и 
практические навыки рабко
рам, познакомить их с пред
приятиями города.

Занятия намечено проводить 
два раза в месяц. На каждом 
занятии первые часы отводят
ся для лекций, вторые —  для 
семинарских занятий. К чте
нию лекций будут приглаше
ны секретари горкома партии, 
работники горисполкома, ру
ководящие работники пред
приятий города, преподавате
ли Свердловского госунизер- 
ситета.

Разработана и утверждена

I программа занятий в школе. 
Сейчас идет ее комплехтоза- 

I ние. Слушателями школы раб
кора пожелали быть плотник 
В. Чернышов, токари А. Тон- 

! ков, В. Борзенкоз, кольцевой 
! Н. Торхов, вальцовщик X. Хай- 
' руллин, заместитель мачаль- 
| ника цеха М. Фрайберг, пред- 
| седатель цехкома Н. Овсиен- 
ко, партгруппорг В. Медведев, 
директор школы №  12 А. Та
тарский, сдатчик труб А. Реко- 
ва, Л. Борисова и другие.

Комплектование продолжа
ется. Желающие заниматься в 
городской школе рабкора 
могут зайти в редакцию (1-я 
Береговая,1) или заявить об 
этом секретарям партийных 
организаций.

ПОБЕДА МИРОЛЮБИВЫХ СИЛ
Во всех странах миролюбивые 

люди выражают удовлетворение 
итогам закончившейся 22 авгу
ста чрезвычайной сессии Гене
ральной Ассамблеи ООН. Сессия 
приняла резолюцию, предложен
ную арабскими государствами, 
предусматривающую немедлен
ный вывод американских и анг
лийских войск из Ливана и Иор
дании. Это решение сессии от
ражает волю народов, требующих 
положить конец агрессивным 
действиям империалистов на 
Арабском Востоке. Сессия сдела
ла важный шаг по пути 1 ослаб
ления международной напряжен
ности. Ее решения являются 
крупным успехом всех миролюби
вых сил и осуждением агрессии 
США и Англии в Ливане и Иор
дании.

В течение двух недель работы 
сессии американские и англий
ские представители развивали 
лихорадочную деятельность, стре
мясь не допустить принятия Ге
неральной Ассамблеей резолюции 
о .выводе их войск с территории 
двух арабских государств. США 
и Англия пытались добиться одо
брения своих агрессивных дей
ствий и затянуть оккупацию Ли
вана и Иордании. Именно эту 
цель преследовал разработанный 
американскими дипломатами 
проект резолюции, внесенной от 
имени ряда западных стран.

Однако им не удалось на.сей 
раз с помощью машины голосо
вания протащить на сессии Ге
неральной Ассамблеи решение, 
одобряющее их агрессивные дей
ствия на Арабском Востоке. Так 
называемая «западная резолю
ция» не встретила поддержки 
даже со стороны делегаций ряда, 
таких стран, которые обычно 
идут на поводу у США. На сес
сии, как отмечала китайская га
зета «Женьминьжибао», «голос 
защиты мира и национальной не
зависимости заглушил другие го
лоса». Делегации Советского Со
юза и других социалистических 
стран, а также многих государств 
Азии и Африки решительно осу
дили агрессивные действия США 
и Англии. Требование уважения 
арабского национализма стало 
требованием подавляющего боль
шинства делегаций.

США и Англия оказались на 
сессии в изоляции, одиночестве. 
В результате проект «западной 
резолюции» по существу был 
похоронен еще до начала голосо
вания. Видя,'-что резолюция, вне
сенная десятью арабскими стра
нами, одобряется подавляющим 
большинством, делегации США и 
Англии вынуждены были голосо
вать за эту резолюцию.

Выступая на; пресс-конферен
ции в Нью-Йорке, Министр инос
транных дел СССР А. А. Громы
ко отметил, что сессия Генераль

ной Ассамблеи сделала весьма 
полезное дело. Сейчас, сказал он, 
надо не допускать никаких за
тяжек с выполнением принятого 
решения. США и Англия долж
ны выполнить волю Генеральной 
Ассамблеи и немедленно выве
сти войска с Арабского Востока. 

ЯДЕРНЫ Е ВЗРЫ ВЫ  ДОЛЖНЫ 
БЫ ТЬ ПРЕКРАЩ ЕНЫ !

На днях американский прези
дент Эйзенхауэр сделал заявле
ние о том, что ;США готовы с 31 
октября вступить в переговоры 
с СССР относительно временного 
прекращения испытаний атомно
го оружия и воздерживаться с 
этого времени от дальнейших 
ядерных испытаний в течение 
года. Подобное заявление было 
опубликовано и ‘правительством 
Англии, хотя в тот же день Анг
лия произвела очередной атом
ный взрыв на Тихом океане.

Множество оговорок, содер
жащихся в американском и анг
лийском заявлениях, направлено 
на то, чтобы, как отмечает зару
бежная печать, оправдать поли
тику гонки атомных вооружений, 
проводимую США и Англией. «Не 
следует ставить прекращение 
ядерных испытаний в зависи
мость от начала предлагаемых 
переговоров», — заявил видный 
лейбористский деятель Англии 
Бивен. Японская социалистиче
ская партия опубликовала спе
циальное заявление, в котором 
отмечает, что США и Англия 
должны уже сейчас прекратить 
ядерное испытание, не дожидаясь 
установленной ими даты начала 
переговоров — 31 октября.

Кстати, : несколько замечаний 
о происхождении этой даты. К 
этому сроку, как отмечает зару
бежная печать, США и Англия 
хотят завершить намеченные ими 
серии ядерных взрывов. «Что же 
касается одногодичного срока 
прекращения ядерных испыта
ний, то здесь дело обстоит , до
вольно просто: газета «Нью-
Йорк тайме» признает, что для 
изучения результатов нынешних 
взрывов США потребуется по 
крайней мере год».

Заявление США и Англии об 
условиях прекращения ими ядер
ных испытаний 'является попыт
кой в какой-то мере оправдать 
свою линию в этом вопросе пе
ред лицом мировой общественно
сти, которая решительно высту
пает против продолжения ядер
ных взрывов. Американская га
зета «Крисчен сайенс монитор» 
пишет: заявление Эйзенхауэра
рассчитано на то, чтобы хоть ча
стично восстановить престиж,

О РС у  первоуральских 
предприятий

на постоянную работу 
Т Р Е Б У Ю Т С Я :  

грузчики, сторожа, плотники, 
штукатуры, маляры и рабочие

на строительные работы. 
Обращаться в отдел кадров 

ОРСа.

который США потеряли, когда 
СССР еще в начале этого года 
объявил об отказе от ядерных 
испытаний.

Как известно, правящие кру
ги обеих стран издавали решения 
о прекращении/испытаний с ус 
тановлением контроля за этим. 
Они заявляют, что, дескать, по
скольку нельзя обнаружить взры
вы, то невозможен и контроль 
за их прекращением. Состояв
шееся в Женеве совещание тех
нических экспертов с участием 
американских, 'английских, со
ветских, чехословацких и других 
специалистов пришло к заклю
чению, что имеющиеся методы об
наружения атомных взрывов по
зволят установить, где и когда 
они производятся. В связи с этим 
имеется полная возможность соз
дания соответствующей системы 
контроля. Американский военный 
обозреватель Болдуин, указывая 
на это, пишет: Женевское сове
щание «поставило Вашингтон в 
безвыходное положение и проя
вило больший нажим в пользу 
прекращения ядерных испыта
ний».

В этих условиях СЩА и Анг
лия оказались вынужденными 
пойти на признание, чтобы пре
кратить ядерные испытания. Од
нако практическую действитель
ность этой возможности они ста
раются всячески оттянуть. Такая 
их позиция противоречит интере
сам и воле всех народов, выра
женным на состоявшейся в япон
ской столице Токио VI между 
народной конференции за запре
щение атомного и водородного 
оружия. Конференция потребова
ла, чтобы США и Англия после
довали примеру СССР и немед
ленно прекратили испьпания 
ядерного оружия, не оговаривая 
это прекращение никакими ус
ловиями.

В. ХАРЬКОВ.

И З В Е Щ Е Н И Е
28 августа 1958 года, в 5 часов 

вечера, в Доме техники Динасо
вого завода созывается общее 
собрание пенсионеров с повест
кой дня:

1. Отчет о работе совета пен
сионеров.

2. Выборы нового совета. 
Просьба ко всем пенсионерам

Динаса явиться на собрание.

Зам. редактора А . ТИ М О Ш И Н .

С 24 по 31 августа 1958 г. ди‘- 
рекция Колхозного рынка про
водит летний базар.

Для участия в проведении ба
зара приглашаются колхозы, 
колхозники, садоводы и другие 
граждане, занимающиеся выра
щиванием овощей, фруктов, ягод 
и т. д.

Граждане! Не забудьте посе
тить наш рынок.

Д ир екци я  рынке.

У ВА Р О В А  Александра Григо
рьевна, проживающая в г. Пер
воуральске. поселок Билимбай, 
ул. 8-го Марта, дом № 6, воз
буждает судебное дело о рас
торжении брака с УВА РО ВЫ М  
Александром Павловичем, про
живающим в г. Первоуральске, 
деревня Починок. Дело будет 
рассматриваться в народном су
де IV  участка поселка Билим
бай.

В А С И Л Ь ЕВ  Геннадий Гри
горьевич. проживающий в г. 
Первоуральске, ул. Орджони
кидзе, 81, возбуждает судебное 
дело о расторжении брака с 
В А С И Л ЬЕВ О Й  Марией Степа
новной, проживающей в г. Пер
воуральске, Техгород, ул. Пио
неров, 2-а, кв. 5. Дело будет 
рассматриваться в народном 
суде I I I  участка гор. Перво. 
Уральска.

М Е Л Е Х И Н А  Пелагея Семе
новна, проживающая в г. Пер 
воуральске. поселок Билимбай, 
ул. 8 Марта, 25, возбуждает су
дебное дело о расторжении бра
ка с М Е Л Е Х И Н Ы М  Алексан
дром Васильевичем, проживаю
щим в г. Первоуральске, посе
лок Билимбай, ул. Пушкина, 35. 
Дело будет рассматриваться в 
народном суде поселка Билим
бай.
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